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Résumé

En guise d’introduction a une étude écologique détaillée des fourmis
de la Station de biologie de I'Université de Montréal, les auteurs ont effec-
tué un inventaire qualificatif de la faune myrmécologique de ce terri-
toire. Vingt-neuf espéces de fourmis, appartenant 3 quatre sous-familles,
y ont ét€ recensées ; pour certaines, il s’agissait-1A d’'une extension signi-
ficative de leur aire de distribution. Nous énumérons ces espéces selon
leur position systématique, en indiquant pour chacune : le nombre de
colonies récoltées, I'habitat, le ou les micromilieux de nidification utili-
sés, de méme qu'un certain nombre de notes écologiques et éthologi-
ques.

Abstract

As an introduction to a detailed ecological study on the ants of the
Station de biologie de I'Université de Montréal, at St-Hippolyte, Québec,
the authors carried out a qualititative survey of the myrmecological
fauna of this territory. Twenty-nine species, belonging to four sub-fami-
lies, have been found ; in some cases this represent a significant increase
in the distribution range of these species. For each of the taxa mentioned
we give: the number of collections, the habitat(s), the nesting site(s),
and a number of ecological and behavioral notes.

Introduction

Alors que dans plusieurs autres pays du monde, notamment en Europe
et aux Etats-Unis, les fourmis étaient 'objet d’un intérét croissant de la part
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